



Die große Weihnachtstombola zugunsten des VKKK Ostbayern beim Globusmarkt ist eröffnet. Foto: VKKK

Tombola hilft Kindern

SOZIALES Beim VKKK gibt es einen Audi A3 zu gewinnen

NEUTRAUBLING. Seit 21. November läuft in den Räumen des Globusmarkts in Neutraubling die große Weihnachtstombola des Vereins zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK) Ostbayern. Für einen Lospreis von einem Euro können die Käufer nicht nur Gutes tun, sondern auch attraktive Preise ge-

winnen. Hauptpreis ist ein Audi A3 Sportback im Wert von 22 300 Euro.

In Anwesenheit des Neutraublinger Bürgermeisters Heinz Kiechle, der Geschäftsleiterin des Globusmarkts, Solvig Blumenthal, und des Vorsitzenden des VKKK, Professor Franz-Josef Helmig, wurde die Tombola offiziell eröffnet.